
令和４年第１回定例会 大綱質疑通告一覧

第１回定例会大綱質疑が、３月８日から３月 10 日まで次のとおり行われます。

【３月８日（火）】

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

1

10 番

村 上 緑 一

(公 生クラブ )

1

市政執行方針について (1)新年度の予算編成について

(2)子ども・子育て支援について

(3)農業の振興について

(4)情報通信光ファイバー事業について

2

4 番

真 保 誠

(公 生クラブ )

1

市政執行方針の観光につい

て

(1)まちづくり会社との連携による観光客の受入れ強

化とは

(2)集客イベントの構想とは

(3)観光協会との関連イベントについて

2
市政執行方針の環境・エネル

ギーについて

(1)Ｊクレジットの実績と今後の見通し

(2)「地域温暖化対策市民実行計画」とは

3

市政執行方針の地域経済循

環分析について

(1)「地域循環型住宅リフォーム促進事業」との関係

性

(2)新築は含めずリフォームに特化した理由

3

3 番

苔 口 千 笑

(公 生クラブ )

1

市政執行方針について (1)「保健・健康づくり」について

①子宮頸がんワクチンの積極的勧奨が再開され

るにあたって

②新型コロナワクチンの小児接種開始にあたっ

て

(2)「教育」について

①ＩＣＴ端末の活用について

・リモート授業について

・ネット環境について

(3)「農業・林業」について

①森林整備計画について



順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

4

7 番

十 河 剛 志

(民政クラブ )

1

地域循環型住宅リフォー

ム促進事業とゼロカーボ

ン推進事業について

(1)新設された「地域循環型住宅リフォーム促進事

業」の内容、効果

(2)新築への促進事業を行わない理由

(3)住宅改修アンケートとは

(4)ゼロカーボンと関連した取組は

(5)ゼロカーボンシティの目標値と期限、どのよう

な取組を考えているのか

2

移住定住の取組について (1)移住ナビデスクへの相談件数や内容

(2)お試し移住体験と交流の場創出事業の内容

(3)オンライン相談への件数、内容

(4)今後の取組

5

8 番

佐 藤 正

(日本共産党 )

1

地方創生臨時交付金事業

について

(1)臨時交付金の使い方の基本的考え方

(2)今までの実績と評価について

(3)生活困窮者や低所得者に対する交付金支援の考え

は

(4)今後の交付金支援事業についての考えは



【３月９日（水）】

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

6

16 番

山 居 忠 彰

(民 政クラブ )

1

新年度緊縮予算における

「渡辺カラー」と目玉の看

板政策について

(1)市長就任後初の予算編成で苦労した点及び「渡辺

カラー」は十分に打ち出せたか

(2)看板政策のうち、「畜産担い手総合整備事業」、「市

営牧野整備事業」、「森林整備促進事業」の詳細を

(3)新庁舎や新体制に対する市民の評価や改善点は

（冬季の正面玄関、消防団員の定数など）

2

水田活用の直接支払交付

金の交付見直しについて

(1)農村地域への影響は甚大で、生産現場は大混乱だ

が、実情をどう把握し整理しているか

(2)ＪＡや土地改良区、近隣自治体などとの連携運動

の現在と今後は

(3)士別市農業・農村活性化計画や農業未来都市構想

への影響や対処法は

3

ケアラー（家族介護者等）支

援体制の構築について

(1)厚労省や全国各地と北海道などの現況と本市の実

態は

(2)特にヤングケアラーへの支援体制をどのように構

築するか

(3)施設介護から在宅介護へとＡＩ活用の今後の展望

は

7

2 番

中 山 義 隆

(公生クラブ )

1

市政執行方針について (1)寒冷作物と企業について

(2)担い手の確保の推進について

(3)移住・定住政策について

(4)広報・広聴について

(5)国営事業の推進について

8

9 番

谷 守

(公 生クラブ )

1

「誰一人取り残されない」

デジタル社会の実現に向

けて

(1)マイナンバーカードの交付状況と取組策は

(2)デジタルトランスフォーメーション推進事業の

概要は

(3)デジタル社会実現に向けた重点計画の推進につ

いて

(4)プッシュ型行政サービスの取組は

2

水道事業について (1)令和３年度の収支見込みについて

(2)料金改定に伴う考え方とスケジュールは

(3)令和４年度に計画されている投資計画は

(4)士別市水道事業経営戦略について

9

5 番

奥 山 かおり

(民政クラブ )

1

あさひ認定こども園管理

運営事業について

(1)議論経過について

(2)機能について

(3)メリットについて



【３月１０日（木）】

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

10

13 番

喜 多 武 彦

( 高 志 会 )

1

指定管理の在り方と今後の

考え方について

(1)指定管理の現況と管理内容の検証

(2)市民ニーズ及びその効果と利益となっているのか

(3)市が運営することの意義

(4)民間活力導入を図り施設等の売却を行い、地域内

経済の好循環を

2

ヤングケアラーの実態と対

応、対策について

(1)本市の実態把握と社会問題となっている現状をど

う考えるか

(2)１クラス１人はいると言われているこの問題の調

査は

3

コロナ感染症収束後の課題

について

(1)子供の健全な育成について

・教育環境、内容や学力の対策

・家庭内環境や差別、虐待、いじめの問題

(2)高齢者の安心・安全な環境整備について

・孤独による生活環境の変化、介護福祉などの対応

変化

・コロナ後の環境整備について

11

12 番

国 忠 崇 史

( 無 会 派 )

1

一貫性のある保育政策を (1)「保育士給与の官民格差をなくす」という本市独

自の視点は先進的なものだ

(2)牧野市政時代に導入された様々な施策は「保育料

無償化」を受け、一度整理すべきだ

(3)公平性を考えれば、市内２児童センター利用児童

への夏休み中の給食提供も検討の余地があるので

は

2

「高校の魅力化」とは、そし

てそこに欠かせない士別東

高校の今後は

(1)士別東高校は数年後の移転が避けられないのでは

(2)移転で失われるもの、得られるものは

(3)多くの市民が出入りする「コミュニティ・カレッ

ジ（スクール）」のような方向性しかないのでは

3

「天塩岳・天塩川魅力発信プ

ロジェクト」はなぜなくなっ

たのか

(1)きちんとした総括を

(2)「天塩岳速登競争」への支援は

(3)岩尾内地区の整備と撤収は



順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

12

14 番

大 西 陽

( 高 志 会 )

1

士別市まちづくり総合計

画について

(1)「施策アセスメント評価」にあたって、計画及

び数値目標の達成度、政策効果の判断などの評価

基準の考え方について

(2)地区別計画に基づき課題解決に向けた各地区の

取組の経過と実績の捉え方と新たな課題につい

て

2

酪農・畜産業に供給している

水道料金に対する対応につ

いて

(1)過去の議会答弁で酪農・畜産業に対する振興策と

して、重点的、効果的に充てる施策が一番良いのか

水道料金の支援を含めて総合的に判断するために

研究したいとの考え方を示されましたが、その後の

経過と結果について

(2)令和４年度本市独自施策による酪農・畜産振興の

考え方について

13

6 番

西 川 剛

(民政クラブ )

1

「電子自治体」について (1)令和７年度を目標に国が進める、自治体情報シス

テムの標準化・共通化「ガバメントクラウド」につ

いて、住民記録等国が示す基幹系システムの本市の

現状と移行スケジュールについて

(2)電子自治体、窓口のデジタル化を進める上で生じ

る、高齢や障がい、端末等の保有状況などによる「デ

ジタルデバイド（情報格差）」への対応について

(3)令和４年度採用職員など、庁内組織の検討状況に

ついて

2

「コロナ克服・新時代開拓

のための経済対策」に基づ

く、保育・介護・看護職員

の賃上げについて

(1)国の令和３年度補正の概要と令和４年度当初予算

について

(2)２月からの賃上げに向けたサポート体制と、市内

事業所における対象となる職員の賃上げ実態につ

いて

3

上水道経営における料金の

見直しも含めた経営基盤強

化策について

(1)上水道料金の見直しスケジュールと条例改正、予

算案等手続について

(2)10 月実施が避けられないのであれば、市民周知の

期間を十分確保する上でも早期の手続きが必要で

はないか


